

PARIS, le 13 octobre 2006  
CP 071/2006

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Michel Bignier vient de nous quitter le 12 octobre 2006..

C'est avec émotion que le CNES a appris la disparition de celui qui le dirigea de 1972 à 1976 en tant que Directeur Général.

Il avait précédemment occupé les fonctions de secrétaire général du Comité des recherches spatiales en 1961, directeur des affaires internationales du CNES de 1962 à 1966, directeur des relations extérieures de 1966 à 1971 puis inspecteur général du CNES de 1969 à 1972. Il rejoint l'ESA comme directeur du programme Spacelab de 1976 à 1980 et devient directeur des systèmes de transport spatial jusqu'en 1986 et conseiller spatial.

Yannick d'Escatha, Président du CNES, a tenu "au nom du Conseil d'Administration, du Comité Exécutif et du personnel de l'Etablissement à saluer l'un des pères du spatial en France. Michel Bignier restera dans l'histoire du CNES comme l'homme de grand talent qui a su impulser un nouvel élan ayant conduit à la construction de l'Europe spatiale".